



terres & Océan

5 Pièces

157 m²

Réf. 1_1766

1 155 000 €

Capbreton

Maison à vendre (40130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement privilégié, au calme absolu dans une impasse en position dominante, à seulement quelques minutes du centre-ville d'hossegor et du port de capbreton. Nichée au coeur de la pinède, la villa « anabiose », d'environ 157 m2, séduit par sa luminosité et ses nombreuses ouvertures offrant une vue imprenable sur la forêt. Elle se compose comme suit, au rez-de-chaussée une entrée avec placards, un espace salle à manger avec cuisine ouverte, un salon avec insert design, un spa intérieur chauffé équipé d'un système de nage à contre-courant, une suite parentale avec dressing et salle d'eau, wc ...

Privileged location, in absolute calm in a cul-de-sac in a dominant position, just a few minutes from the city center of hossegor and the port of capbreton. Nestled in the heart of the pine forest, the villa 'anabiose', approximately 157 m2, seduces with its brightness and its numerous openings offering a breathtaking view of the forest. It is composed as follows, on the ground floor an entrance with cupboards, a dining area with open kitchen, a living room with designer insert, an indoor heated spa equipped with a counter-current swimming system, a master suite with dressing room and shower ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (BIARRITZ ET HOSSEGOR)
3 BIS, AVENUE FRANÇOIS MAURIAC - 64200 BIARRITZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

